

lycée polyvalent Henri Brisson

> a c a d é m i e Oriéans-Tours

Vierzon, le 04 juin 2020

Le Proviseur

Aux élèves, Aux parents des élèves de la voie professionnelle

Lycée polyvalent Henri Brisson Madame, Monsieur,

Je vous remercie pour votre réponse à mon dernier courrier quant au retour de votre enfant au lycée lors de cette fin d'année.

Le Proviseur

Des élèves de seconde et de première de la voie professionnelle dans toutes les sections ont repris le chemin du lycée avec satisfaction.

Vous pouvez toujours vous faire connaître auprès du service vie scolaire par courriel (viescolaire brisson@ac-orleans-tours.fr) ou par téléphone (02.48.52.74.22) si vous souhaitez que votre enfant reprenne ses cours en atelier.

T 02 48 52 74 00 F 02 48 52 74 33

Dossier suivi par

Des élèves de secondes et premières générales et technologique reprendrons également au lycée la semaine prochaine.

ce.0180036s @ac-orleans-tours.fr

Le lycée n'est pas en mesure d'accueillir les élèves de terminales tant de la voie professionnelle que de la voie générale et technologique.

25 avenue Henri Brisson 18100 Vierzon

Quelle que soit la situation de votre enfant, qu'il revienne une fois à la semaine au lycée ou non, l'enseignement à distance continue, jusqu'au 4 juillet.

Je mesure les réelles difficultés rencontrées par les élèves dans le travail à distance surtout quand celui-ci s'installe dans le temps long. Je n'oublie pas les difficultés des parents.

Toutefois, il convient de raisonner en termes de formation et d'apprentissages. Pour tous, ce qui n'est pas appris aujourd'hui devra l'être plus tard dans un temps plus limité. La quantité de notions à travailler sera alors plus importante donc plus difficile.

Les examens, selon les cas, commencent dès la première année car les résultats figurent au livret scolaire. Aussi pour celles et ceux dont leurs résultats de début d'année sont justes, je les encourage de nouveau à faire preuve d'assiduité notamment en rendant les travaux, point positif dans l'appréciation portée au livret scolaire.

Je tiens à féliciter tous les élèves qui assidument ont continué et continuent de travailler à distance avec détermination et sérieux répondant aux demandes des enseignants. Vous démontrez que cela est possible tant dans la voie professionnelle que dans la voie générale et technologique. Bravo !

Dans les prochains jours, les familles des élèves de seconde et première vont recevoir les dossiers de réinscription par courrier. Le retour de ces dossiers se fera également par voie postale.

Le cas échéant la récupération des trousseaux d'internat ou des EPI se fera uniquement sur rendez-vous en téléphonant au service vie scolaire (02.48.52.74.22).

Dans cette période particulière, il nous faut toujours et encore nous adapter à de multiples changements qui perturbent nos repères habituels. Cela n'est pas aisé et

nécessite pour nous tous beaucoup de « souplesse ». Cette agilité, parfois insoupçonnée de nous-même, nous montre l'étendue de notre réel potentiel.

Les personnels du lycée, en particulier les professeurs de la classe de votre enfant, tous mobilisés, demeurent à votre écoute en cas de besoin. Vous pouvez les joindre via Pronote ou via leur adresse courriel.

Pour toute information d'ordre générale, en particulier pour l'orientation, l'adresse courriel de l'établissement est à privilégier

2/2 Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, mes salutations respectueuses.

Jérôme Allouis